

Realschule plus Kobern-Gondorf führt Betriebe und Fachoberschüler zusammen

Teilnehmerzahlen lagen weit über den Erwartungen

Bei der fünften Praktikumsbörse der Fachoberschule (FOS) nutzten Betriebe und zukünftige Schüler wie jedes Jahr im März die Gelegenheit, sich gegenseitig kennenzulernen. Nicht nur bei den künftigen Schülerinnen und Schülern der FOS herrschte große Resonanz; mehr als ein Dutzend Unternehmen verschiedener Bereiche aus den Schwerpunkten Gesundheit/Pflege und Wirtschaft/Verwaltung stellten sich den Jugendlichen als potenzielle Betriebe und Einrichtungen für das einjährige Betriebspraktikum vor. Im Laufe der 75-minütigen Veranstaltung ergaben sich viele interessante Gespräche und Kontaktabbahnungen für Praktika und darüber hinaus gehende Perspektiven. Viele Unternehmen erkennen die Möglichkeiten, die sich ihnen im Bereich der Nachwuchsgewinnung durch ein solches Praktikum bieten. Gleichzeitig dienen die Betriebe als wichtige Garanten für den Erfolg der Fachoberschule.



Im Anschluss an die Börse erfolgte eine schulische Informationsveranstaltung für das Praktikum. Hier standen aktuelle Schülerinnen der FOS als Expertinnen zur Verfügung, die ihren Nachfolgern wichtige Tipps mit auf den Weg geben konnten. An dieser Veranstaltung nahmen über 80 Besucher teil.

Der zweijährige Bildungsgang Fachoberschule an der Realschule plus in Kobern-Gondorf führt zur allgemeinen Fachhochschulreife. Im Anschluss an die Fachoberschule können die Absolventen in eine hochwertige Berufsausbildung gehen, an jeder Hochschule in Deutschland jeden Bachelor-Studiengang studieren oder mit einem weiteren Jahr ihr vollwertiges Abitur erwerben. Fragen zur Fachoberschule, z.B. hinsichtlich des Praktikums oder noch freier Plätze, beantwortet Carsten Delkurt, Koordinator der Fachoberschule, gern per E-Mail an fos@rsplus-untermosel.de oder telefonisch unter 02607/1776.